

Nutzungsbedingungen

Das Studierendenwerk Dortmund AöR stellt den Nutzer*innen des Mensagebäudes im Mensa-Foyer Schließfächer zur Aufbewahrung von Garderobe und Taschen während des Aufenthalts im Gebäude zur Verfügung.

Die Belegung ist nur während der Öffnungszeiten (Mo-Fr 07:30-16:00Uhr) des Gebäudes möglich.
Eine Belegung über Nacht ist nicht gestattet.

Die Schließfächer sind mit einem Schloss zu schließen.

Der Schlüssel zum jeweiligen Schloss ist im InfoPoint gegen eine Leihgebühr von 20€ (inkl. 15€ Pfand) pro Semester zu erwerben.

Die Abholung und Rückgabe des Schlüssels ist während der InfoPoint-Öffnungszeiten möglich.

Bei Verlust dieses Schlüssels ist eine Gebühr von 5€ zu bezahlen, welche im InfoPoint zu entrichten ist.

Mit der Nutzung stimmst du zu, dass dieses von Mitarbeiter*innen des InfoPoint's oder von beauftragtem Personal in folgenden Fällen unter Einbehaltung des Pfandbetrages von 15€ geöffnet wird, ohne dass es einem vorherigen Hinweis oder einer ausdrücklichen Räumungsaufforderung an dich bedarf:

- bei Missbrauch des Nutzungszwecks
- Überschreitung der Nutzungsdauer

In so einem Fall wird der Inhalt als Fundsache im InfoPoint aufbewahrt. Lebensmittel werden jedoch sofort entsorgt.

In den Schließfächern dürfen keine gefährlichen oder gesundheitsgefährdende Stoffe und Gegenstände verstaut werden.

Das Studierendenwerk Dortmund AöR haftet nur für den Verlust oder die Beschädigung von Gegenständen, die im Einzelfall trotz vorschriftsmäßiger Nutzung des Schließfaches entstanden sind,

sofern diese auf Vorsatz oder grobe Fahrlässigkeit von Beschäftigten des Studierendenwerks Dortmund AöR zurückzuführen sind.

Auch haftet das Studierendenwerk Dortmund AöR bei einem Defekt des Schlosses oder des Schlüssels, solange dieser nicht durch die nutzende Person entstanden ist.

Der Höchstbetrag für die Haftung liegt hierbei bei max. 500€.

Eine Haftung für Geld und Wertsachen ist ausgeschlossen. Generell erfolgt die Nutzung auf eigene Gefahr.

Eigenmächtige Versuche etwaige Defekte zu beheben oder auch eine bewusste Beschädigung sind untersagt.

Für die unsachgemäße Nutzung und dadurch entstandene Schäden haftet die nutzende Person.

Nutzungsbedingungen

Allgemeines

- zur vorübergehenden Aufbewahrung persönlicher Gegenstände
- Nutzung erfolgt auf eigene Gefahr

Nutzungszeiten

- Mo–Fr: 07:30–16:00 Uhr
- Keine Belegung über Nacht

Schloss & Schlüssel

- Schließfächer sind mit einem Schloss zu verschließen
- Schlüssel gegen einen Pfandbetrag von 15€ am InfoPoint erhältlich
- Leihgebühr: 1€ pro Tag oder 5€ pro Semester
- Schlüsselerlust: 5 € Gebühr

Pflichten der Nutzenden

- Sorgfältiger Umgang mit Schließfach und Schlüssel
- Keine eigenmächtigen Reparaturen
- Haftung für Schäden bei unsachgemäßer Nutzung (§ 280 BGB)

Räumung

- Schließfächer dürfen ohne vorherige Ankündigung geöffnet werden bei:
 - Missbräuchlicher Nutzung
 - Überschreitung der Nutzungsdauer
- Pfand von 15€ wird einbehalten
- Inhalte werden als Fundsache am InfoPoint verwahrt
- Lebensmittel und verderbliche Waren werden entsorgt

Haftung durch das Studierendenwerk Dortmund AÖR

- nur bei Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit (§ 276 BGB)
- bei Defekt von Schloss oder Schlüssel, sofern nicht durch nutzende Person verursacht
- Haftungshöchstbetrag: max. 500 €
- Keine Haftung für Geld und Wertsachen (§ 309 Nr. 7 BGB bleibt unberührt)

Unzulässige Inhalte

- Gefährliche oder
- gesundheitsgefährdende Stoffe
- Illegale Gegenstände

Terms of Use

Studierendenwerk Dortmund AöR provides lockers in the cafeteria foyer for users of the cafeteria building to store coats, bags, and other personal belongings during their stay in the building.

Lockers may only be used during the building's opening hours (Monday to Friday, 7:30 a.m. to 4:00 p.m.). Overnight use is not permitted.

Lockers must be secured with a lock. The key for a lock can be obtained from the InfoPoint for a semester rental fee of €20 (including a €15 refundable deposit). Keys can be collected and returned during the InfoPoint's opening hours. If a key is lost, a replacement fee of €5 must be paid at the InfoPoint.

By using a locker, you agree that it may be opened by InfoPoint staff or authorised personnel without prior notice or an explicit request to clear the locker, while the €15 deposit will be retained, in the following cases:

- Misuse of the locker
- Exceeding the permitted period of use

In such cases, the contents of the locker will be kept at the InfoPoint as lost property. Perishable food and other food items will be disposed of immediately.

Dangerous, hazardous, or health-endangering substances or objects are prohibited to be stored in the lockers.

Studierendenwerk Dortmund AöR shall only be liable for the loss of or damage to items stored in a locker if such loss or damage occurs despite proper use of the locker and is the result of intentional misconduct or gross negligence on the part of employees of Studierendenwerk Dortmund AöR. Studierendenwerk Dortmund AöR is also liable for defects in the lock or key, provided that such defects were not caused by the user. Liability is limited to a maximum amount of €500.

No liability is accepted for cash, valuables, or other items of exceptional value. In general, lockers are used at the user's own risk.

Users are prohibited from attempting to repair defects themselves or from intentionally damaging the lockers or locking system. Users are liable for any damage resulting from improper use of the lockers.

Terms of Use

General Information

- For the temporary storage of personal belongings
- Use is at your own risk

Hours of Use

- Monday–Friday: 7:30 a.m. – 4:00 p.m.
- Overnight use is not permitted

Lock & Key

- Lockers must be secured with a lock
- Keys are available at the InfoPoint upon payment of a €15 refundable deposit
- Rental fee: €1 per day or €5 per semester
- Lost key: €5 replacement fee

User Responsibilities

- Handle the locker and key with care
- Do not attempt to carry out repairs yourself
- Users are liable for any damage caused by improper use (§ 280 BGB)

Clearance of Lockers

- Lockers may be opened without prior notice in the following cases:
 - Misuse of the locker
 - Exceeding the permitted period of use
- The €15 deposit will be retained
- Locker contents will be kept at the InfoPoint as lost property
- Food and other perishable items will be disposed of

Liability of Studierendenwerk Dortmund AöR

- Studierendenwerk Dortmund AöR is liable only in cases of intentional misconduct or gross negligence (§ 276 BGB)
- Liability also applies in the event of a defect in the lock or key, provided the defect was not caused by the user
- Maximum liability: €500
- No liability is accepted for cash or valuables (without prejudice to § 309 Nr. 7 BGB)

Prohibited Contents

- Dangerous or hazardous substances
- Health-endangering substances
- Illegal items